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Il giorno 27 del mese 2019 dell’anno alle ore 20.30, su 
convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito in Brescia nella sala civica di via della Palla n. 13             
il Consiglio di Quartiere Folzano, per la trattazione del seguente 
ordine del giorno:  

1. Relazione delle commissioni sull’analisi delle 
segnalazioni pregresse effettuate; 

2. Presa visione e discussione riguardo a proposte da 
sottoporre all’Amministrazione Comunale in merito a 
segnalazioni dei cittadini; 

3. Relazione sul tema dei “Green Box” riguardo all’incontro 
avvenuto in data 12/03/2019 promosso dall’ Assessore 
Cominelli;  

4. Relazione e discussione in merito a proposte promosse dal 
Punto Comunità di Folzano; 

5. Programmazione della redazione del notiziario informativo 
del Consiglio di Quartiere; 

6. Varie ed Eventuali. 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 
Redige il processo verbale il consigliere: Chiara Ferrari 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 
 

n.  
COGNOME 

 
NOME 

 
PRESENTE 

 
ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  
2 CAPUZZI FRANCO X  
3 CIRCOLO ISIDORO X  
4 FERRARI CHIARA X  
5 IANNELLI ANNA MARIA X  
6 LOMBARDI GABRIELLA X  
7 PERLOTTI BASILIO X  

 
 
verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 
Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 
all’ordine del giorno: 

Punto 1  

Valutata la situazione delle segnalazioni pregresse e dopo 
attenta verifica delle attuali problematiche del territorio il 
CdQ decide di inoltrare e/o sollecitare alcune segnalazioni 
all’Amministrazione Comunale 
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Il Consiglio darà ai cittadini le opportune informazioni qualora 
si evidenzino problematiche per le quali è possibile fare una 
segnalazione diretta al fine di evitare inutili allungamenti dei 
tempi di intervento.  

 

Punto 2   

Si inoltreranno in tempi brevi alcune segnalazioni pervenute dai 
cittadini 

ü Presenza di una discarica abusiva nei pressi di un 
metanodotto in via Malta 

ü Richiesta di ripristino della segnaletica orizzontale ormai 
quasi inesistente 

ü Sistemazione di una colonnina in Piazza 
 

Punto 3   

In merito alla richiesta dell’assessore riguardo alla 
problematica dei green box, la consigliera Lombardi informa che 
i green box presenti sul territorio del quartiere sono adeguati 
alle necessità, e, anche se talvolta vengono conferiti rifiuti 
non idonei, in linea di massima sono gestiti correttamente. 
Riguardo alla richiesta da parte dell’assessore di dare 
indicazioni sui luoghi più opportuni dove collocare le 
videotrappole per il controllo del corretto conferimento dei 
rifiuti, il Consiglio ritiene che le aree di raccolta che 
meriterebbero una sorveglianza sono quelle collocate  

1. in via Malta, nei pressi della farmacia  
2. in via Rione vicino alla canonica  
3. in via della Cascina Pontevica di fronte a "Com&Print" 

Punto 4   

La riunione prevista per il 26/03 è stata posticipata a data da 
destinarsi 
 
Punto 5 
 

Il Presidente ricorda che entro il 30 aprile p.v dovranno essere 
redatti gli articoli per il notiziario; si propongono i seguenti 
argomenti: 

o Presentazione del Consiglio di quartiere e della sua 
organizzazione (a cura del Presidente) 

o Attività del Punto Comunità (a cura del Punto Comunità) 
o Articolo relativo al primo utilizzo della Piazza del 

quartiere con l’iniziativa del “Rogo della vecchia” 
promossa dal circolo ACLI e dalla parrocchia (a cura del 
consigliere Sergio Caporali) 

o Articolo relativo alla conferenza sulla Violenza di genere 
tenuta nel quartiere (a cura della consigliera Gabriella 
Lombardi) 

 
Gli articoli dovranno essere inviati al Presidente entro 
domenica 14 aprile  
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Punto 6 
 
ü Il Presidente informa i consiglieri di un incontro avvenuto 

con il dott. Giovanni Monesi, Presidente della associazione di 
promozione sociale “La magnolia è fiorita” che si occupa della 
promozione della salute a partire dai problemi alcolcorrelati 
e che propone incontri di sensibilizzazione sull’argomento 
rivolti alla comunità. In considerazione del fatto che si 
tratta di un problema significativo che coinvolge oggi 
soprattutto i giovani, in Consiglio ritiene utile organizzare 
per l’autunno prossimo un incontro sul tema. 

ü Il Presidente informa della possibilità di aderire come 
Consiglio di Quartiere al manifesto dell’alleanza Brescia 
Europea: i consiglieri si informeranno e si rimanda la 
decisione al prossimo incontro. 

ü Il vicepresidente Perlotti prenderà contatto con i cittadini 
residenti in via San Zeno, località Montina per raccogliere 
informazioni su eventuali criticità, entro la prossima 
riunione del CdQ 
 

 
La prossima riunione del Consiglio è fissata per giovedì 9 
maggio alle ore 20.30. 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno 
la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 
23.00 del 27/03/2019 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  
Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 

Anna Maria Iannelli                    Chiara Ferrari 


